

**MEDIENEINLADUNG** 

5. Dezember 2012

## Raumentwicklung 2020

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Wallis wie auch in der übrigen Schweiz steht die Raumplanung vor enormen Herausforderungen.

Aus diesem Grund hatte der Staatsrat bereits zu Beginn des Jahres 2010 das Projekt Raumentwicklung 2020 gestartet. Damit unterstrich er seine Bereischaft zur Raumplanungsreform. Er hatte sich dabei zum Ziel gesetzt, eine vernünftige, zusammenhängende, faire und nachhaltige Raumplanung anzustreben.

Um Ihnen erste Resultate dieses bedeutenden Dossiers vorzustellen, lädt Sie Staatsrat **Jean-Michel Cina**, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) zu folgender **Medienkonferenz** ein:

Montag, 10. Dezember 2012, um 10.00 Uhr, Espace Porte de Conthey, Sitten

Der Vorsteher des DVER wird begleitet von **Damian Jerjen**, Chef der Dienststelle für Raumentwicklung.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

Mit freundlichen Grüssen

**Bernard Reist** Informationschef

